

Mitteilung

Die an unsere Siedlervereinigung weitergegebene Mitteilung legen wir der heutigen Siedlerzeitschrift bei.

Wir alle sind betroffen, denn es geht um die Bahnstrecke Hof – Oberkotzau.

Es bleibt jedem Einzelnen überlassen, die Forderung nach einem Lärm- und Erschütterungsschutz durch seine Unterschrift zu dokumentieren.

Die Adressen, für die Rücksendung der Unterschriftsliste bitten wir der Mitteilung zu entnehmen.

Siedlervereinigung Hof-Süd e.V.

August 2016

Christa Brychzy Schriftführerin